

ABSTRACT

Elmi Mufidah .2023. Peran Wali Asuh Sebagai Pendamping Dalam Menyelesaikan Permasalahan Belajar Furudhul Ainiyah, Prodi Pendidikan Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) H.Chusnul Muali, M.Pd. (II), Ny. Hj. Wiwin Warliah, S.Fil.I, M.Sosio.

Kata Kunci :

Wilayah Al Mawaddah Nurul Jadid Paiton Probolinggo berada dalam naungan pondok Pesantren nurul jadid. Wali asuh disana kurang efektif dalam pembinaan dan pendampingan secara intensif sehingga membuat santri tidak memahami betul konsep pembelajaran furudhul ainiyah dengan baik sehingga siswa disana cenderung tidak memiliki semangat dalam proses pembelajaran, siswa kesulitan untuk menerapkan furudhul ainiyah dalam kehidupan sehari-hari. Oleh Karena itu, dibutuhkan pendampingan dari wali asuh dalam proses pembelajaran siswa.

Dari permasalahan diatas tersebut, menjadi daya tarik tersendiri bagi penulis untuk mengkaji persoalan lebih jauh lagi dalam bentuk karya ilmiah (Skripsi) maka berdasarkan rumusan masalah yakni : pertama, Bagaimana Peran Wali Asuh Sebagai Pendamping Dalam Menyelesaikan Permasalahan Belajar Furudhul Ainiyah? Kedua, Apakah Faktor-Faktor Pendukung Dan Penghambat Peran Wali Asuh Sebagai Pendamping Dalam Menyelesaikan Permasalahan Belajar Furudhul Ainiyah ? dan tujuan dari penelitian ini *pertama*, Untuk Mengetahui Untuk Mendeskripsikan Peran Wali Asuh Sebagai Pendamping Dalam Menyelesaikan Permasalahan Belajar Furudhul Ainiyah Santri Wilayah Al-Mawaddah Pondok Pesantren Nurul Jadid. *Kedua*, Mengetahui Faktor-Faktor Pendukung Dan Penghambat Peran Wali Asuh Sebagai Pendamping Dalam Menyelesaikan Permasalahan Belajar Furudhul Ainiyah Wilayah Al Mawaddah Pondok Pesantren Nurul Jadid.

Untuk menjawab permasalahan tersebut disimpulkan diperoleh pemanfaatan fungsi wali asuh sebagai pendamping dalam menyelesaikan masalah belajar furudhul ainiyah. Sehingga meningkatkan proses belajar santri dengan demikian peran Wali Asuh sangat memberikan kontribusi yang besar dalam mendidik, membangun semangat belajar.